

# *Rechaza Cuba mensaje del Secretario Norteamericano de Estado*

---



La Habana, 5 feb (RHC) Cuba alertó sobre la gravedad del mensaje de arrogancia y desprecio con que el Secretario de Estado de los Estados Unidos inició una gira por varios países de América Latina y el Caribe.

En una declaración que publica este lunes, el Ministerio de Relaciones Exteriores rechaza enérgicamente las recientes declaraciones injerencistas que instigan abiertamente al derrocamiento, por cualquier vía, del Gobierno legítimo de Venezuela, y también con el propósito de dañar la economía de Cuba con las intenciones de doblegar al país caribeño.

“En sus instrucciones para la región, Tillerson llegó tan lejos como sugerir que el presidente Nicolás Maduro debería abandonar su puesto de Jefe de Estado democráticamente electo por una indiscutible mayoría de votos”. Apunta la Cancillería.

Seguidamente refiere que en su discurso, el jefe de la diplomacia estadounidense también vuelve con los fracasados condicionamientos a Cuba y, sin autoridad moral alguna, se entromete en sus asuntos internos, al reclamar de nuestro próximo proceso electoral, cambios que sean del agrado de Uáshington.

Alerta el texto de Cuba que las palabras pronunciadas por Tíleron en una comparecencia el pasado día primero en la una Universidad de Texas se ajustan claramente a los esquemas de cambio de régimen, que han cobrado millones de víctimas inocentes en varias partes del mundo y promovido la violencia, la guerra, las crisis humanitarias y la inestabilidad, demostrando su fracaso.

“Con sus declaraciones, enfatiza la Cancillera, el alto funcionario del Gobierno de Estados Unidos, ratifica el sostenido desprecio con que el Gobierno del presidente Donald Trump se ha referido inequívocamente a las naciones de Latinoamérica y el Caribe, a cuyos pueblos descalifica cada vez que tiene oportunidad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/154331-rechaza-cuba-mensaje-del-secretario-norteamericano-de-estado>



**Radio Habana Cuba**